



Comment venir en aide à un enfant orphelin ?

Par **DUMONT CHRISTOPHE**, le **28/06/2009** à **23:33**

Une amie de ma compagne a été tuée le 21 mai 2009 à Bordeaux devant son fils de 8 ans. Il a donné l'alerte et l'assassin a été arrêté.

Depuis ce jour, l'enfant est confié à une ex-épouse du père de la victime, mais personne dans son entourage ne semble en mesure de prendre en charge correctement l'avenir de cet enfant.

Je voudrais savoir quelles sont les démarches à effectuer pour se porter volontaire pour l'accueillir à notre foyer.

Nous serons bientôt en vacances bientôt en Aquitaine, et nous vous communiquerons plus de détails si vous pensez pouvoir nous guider.

D'avance merci.

.....

Je ne souhaite pas voir apparaître ceci dans les listes de sujets que vous indiquez sur votre page d'accueil. Merci.

.....